



# Arai News!

株新井広武 〒330埼玉県大宮市東町2-12☎0486(41)3825~7

ヨーロッパのロードレースで何万という観客がレーサーと一緒に盛り上がりながら走る光景をみると、ロードレースって本当にいいなと思います。所が日本ではシリーズ戦のほとんどは盛り上がりに欠け、観客動員数も公表するのがはずかしくなる程なのが現状です。でも、そんな中でもロードの関係者は、情熱をかたむけ、青春をかけてレースにのぞんでいます。そこで、この Arai News では少しでも多くの人々にロードレースに興味をもってもらい、レースを観に来ていただけるよう Arai なりの考え方をお話させていただきます。

初めてロードを観に行かれる方は「レースに何を期待するか?」まずその辺から始めてみます。「スピード、スリル、美麗なテクニックを目のあたりに見て楽しもう。」と期待して出かけられると、がっかりする方も出るんじゃないかというのが率直な意見です。勿論レーサーはとても速い速度では走っていますが、

所詮レースはサーカスじゃ

## ロードレースの観方について



のいい悪いを見分けるのはまず無理でしょう。

サーカスなら観客を楽しむために派手な動きをみせて、びっくりさせたり、よろこばせたりしてくれます。しかし、レースは速さを競い、勝負をつけるのが目的となるので、余り派手な動きを見せて観客をよろこばせるひまがないんです。実際の話、ついでに、スムーズに、無駄な動きをしないで確実に前に進むのが理論的にも一番早いんです。だから、「派手な動きを期待してロードを観に行ってがっかりした。」なんて事のないようお話しをさせていただく事にしたわけです。

では何を目当てにロードレースを観に行くのか? Arai として是非おすすめしたいのは、「一つひいきのレーサーを作ってください!」という事です。自分なりに、この人を応援してみようというレーサーを持つ事です。どんなスポーツでもそうでしょう。熱中して観戦している時は、しらすらの内にどちらかのチーム、又は選手の味方になって応援しているものです。だからこそ熱中出来ます。レスリング、サッカー、皆そうです。高校野球だってそうです。モータースポーツだって応援する対象があつてこそ始めて一体となって興奮し、観戦出来るんです。応援する選手がどの位置につけてるか、選手の気持になつてレース展開を追い、ハラハラしたり、よろこんだり、おこったり、あるいはがっかりして下さい。応援するのは、国際Aのエキスパートもいいでしょう。又、ノービスだっていいじゃないですか。誰かひいきのレーサーがいれば、その選手の走るレースは人ごとじやなくなります。

遠く走るにはライダーの腕がよくなければダメです。同じマシンでも腕のいいライダーが乗ると、びっくりするタイムも出るんです。所が、AとB、2人のライダーを較べる時、Aの方がBよりよいタイムを出したからといって、必ずしもBよりAの方が腕がいいとはいえない。たまたまBがマシンにめぐまれないだけで、Aのマシンにのれば、Aよりずっと遠く走るかもしれません。だから、ロードレースを1度や2度みただけで、ライダーの腕

でも、腕のいいライダーを見つける方法はあります。誰がレースで勝ったか見ればいいんです。勿論、勝ったライダーだけがいいライダーというわけではありませんが、少なくともレースに勝つには腕がなければダメです。又、運やつきも必要ですが、これも腕の内と考えていいと思います。

ここ何戦かのレース結果に目を通して、自分なりにどのライダーが可能性がありそうか研究してみるのも楽しいでしょう。この人を応援してみようときめたら、劣等はどんなレースをするか観に来て下さい。レースも違って見えるはずです。雑誌のレース関連記事を見ても入るところが多くなります。又、そなならなくちゃレースは面白くない!

そんな風にレースを観てる内に少しずつ走りの見方も変ってくるでしょう。マシンにめぐまれず、後方をだんごで走ってる内から素質のある新人に目をつけたりして。そしてそんな人が突然勝ち抜くようになったりすると、本人以上にうれしくなっちゃったりして。本当にレースって面白いもんですよ!

80年のシリーズ戦はもうすぐ開幕です。ロード以外にも、モータースポーツイベントは殆んど毎週末ごとに、どこかで開かれています。是非お出かけ下さい。一人でも多くの方が観に来て下さい。それだけレースは盛り上がります。Arai もがんばりますから!



●カタログご希望の方は、切手80円分四封の上、お申しつけください。